

Forderungen zur Bekämpfung prekärer Arbeit: Reregulierung des Erwerbsarbeitsmarktes



**Forderungen zur
Bekämpfung prekärer
Arbeit: Reregulierung des
Erwerbsarbeitsmarktes**

Die CAJ in Deutschland setzt sich für die (Re-)Regulierung des Erwerbsarbeitsmarktes ein. Dies beinhaltet folgende Punkte:

- **Sachgrundlose Befristungen** verbieten
- Verbesserung der Situation von **Leiharbeiter*innen** (z.B. durch eine Einführung einer Maximalzeit, die ein Arbeitsplatz durch Leiharbeit besetzt werden kann, Lohngleichheit ohne Ausnahmen ab dem ersten Tag und Wiedereinführung eines Wiedereinstellungs-, Synchronisations- und Befristungsverbot)
- Einführung von Kriterien, die Werkverträge von **Scheinselbstständigkeit** abgrenzen (z.B. die Unfreiheit, die **Arbeitszeit** zu gestalten oder seinen **Arbeitsort** zu bestimmen), um dazu beizutragen, dass Unternehmen nicht mehr arbeits- und tarifrechtliche Pflichten umgehen können, sowie eine effektive Umsetzung der Kriterien.